



Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Vengo con la agenda partidista y en la agenda partidista pude tener un encuentro con diputadas y diputados del Congreso del estado (Monterrey), sobre todo para explicarles por qué la militarización es un error, el por qué prorrogar una estrategia fallida no es algo bueno, el por qué no hacerlo sobre todo por la situación inconstitucional en que estarían las Fuerzas Armadas y lo que las podría vulnerar hacia futuro, incluso con litigios internacionales.

Vine yo a dar mi punto de vista, mi opinión, para que ellos se formen su juicio. Estuvo igualmente el Secretario de Gobernación, tienen las dos visiones y finalmente ellos deberán decidir”.

“Hemos estado platicando con el PRI, con MC y con el PRD, entonces no habrá reforma constitucional y menos permitiremos que se vulnere, que se debilite la autonomía, la independencia y la integración del actual INE”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABaH5iT4%5FtEhCJo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21169&parId=root&o=OneUp>